



Foto: Klaus Krenner

Salon-Inhaberin Gabriele Steiner und ihr Team stellen sich am 2. Juni in den Dienst der guten Sache

Charity-Aktion im Klagenfurter Friseursalon „Prestige“

„Herzkinder“: Haare schneiden für den guten Zweck in Klagenfurt

Vom modischen Haarschnitt bis Kinderschminken: Am 2. Juni stellt sich das Team des bekannten Klagenfurter Friseursalons „Prestige“ in den Dienst der guten Sache. „Wir wollen mit der Aktion etwas von unserem Erfolg weitergeben“, erklärt Chefin Gabriele Steiner. Der Erlös geht an herzkrankte Kinder und deren Eltern.

Vor fünf Jahren hatte Steiner den Salon in Waidmannsdorf von Herrn Kafka übernommen. Mittlerweile wurde das Unternehmen mit viel Arbeit und Liebe zum Kunden auf fünf Angestellte erweitert. Jetzt hat sich die „Prestige“-Belegschaft eine

tolle Aktion überlegt, um etwas von ihrem Erfolg weiterzugeben. Am 2. Juni öffnet der Salon für einen guten Zweck die Türen und veranstaltet ein großes Charity-Event in Kooperation mit „Herzkindern“.

„Zu diesem Event ist wirklich jeder willkommen. Die Angebote reichen von modischen Frisuren bis zu

Kinderschminken – alles auf Basis freiwilliger Spenden“, erklärt die Salon-Inhaberin. Für erfrischende Cocktails sorgt Gerd Höfferer.

Friseur-Team mit Herz

Der Erlös kommt dem Verband „Herzkinder“ zugute, der seit acht Jahren mit großem Erfolg herzkrankte Kinder und deren Eltern in der schwierigen Lebenssituation unterstützt.

Die Aktion findet am Montag, dem 2. Juni, von 8 bis 18 Uhr im Friseursalon Prestige in Klagenfurt, Baumbachplatz 11, statt.



◀ Das „Prestige-Team“ freut sich auf die Besucher. Freiwillige Spenden fürs Schneiden gehen an einen guten Zweck. ▶



Foto: Klaus Krenner